
Ja, da haben Sie ganz recht, haha. Schriftsteller sein braucht wirklich sehr sehr viel Erfahrung und
Ausdauer. Aber um Mathematik ernsthaft ausüben zu wollen braucht es eben auch viel Erfahrung und
Verständnis. Selbst ohne das steckt wirklich viel Spaß darin, man muss es nur richtig kommuniziert
bekommen oder entdecken. Ich hab noch einen langen Weg vor mir, um mich wirklich Mathematiker zu
nennen! :)

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Hallo!
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